

Autohaus Krismayer: Fortführung gescheitert

Das ehemalige Renault- und Dacia-Autohaus Krismayer in der Nachtweide wird nicht fortgeführt. Das hat Insolvenzverwalter Ulf Martini (Mannheim) gestern mitgeteilt. „Die Gespräche mit einem Interessenten sind gescheitert. Deshalb habe ich den neun Mitarbeitern verkünden müssen, dass der Betrieb stillgelegt wird“, so Martini. Kunden, die noch Winter- oder Sommerreifen eingelagert hätten, könnten diese am 10. und 24. Februar, jeweils zwischen 9 und 16 Uhr, abholen. Wie berichtet, hatte Einzelunternehmer Dimitri Martens die Firma von der Familie Krismayer übernommen. Die Kündigung des Händlervertrages durch Renault war nach Angaben von Rechtsanwalt Martini der Hauptgrund für die aufgetretenen Probleme. |wkr